



Quatre actifs sur dix changent de commune pour aller travailler

Ajaccio, le 30 juin 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

A l'occasion de la sortie des résultats du Recensement de la population 2013, l'Insee publie aujourd'hui une étude nationale et des études régionales analysant les trajets domicile-travail.

En 2013 en Corse, 41 % des actifs en emploi travaillent dans une autre commune que celle où ils résident. Cette part a augmenté de quatre points entre 1999 et 2013. Elle reste néanmoins inférieure de plus de vingt points par rapport au niveau national. Cet écart est lié à la concentration plus importante en Corse de l'emploi et de la population dans un nombre restreint de communes. La mobilité intercommunale est plus élevée autour de Bastia qu'à Ajaccio.

***Cette publication régionale sera disponible sur www.insee.fr
Le jeudi 30 juin 2016 à 12h : [accéder à Insee Flash Corse \(n° 15\)](#)***

[Accéder aux résultats du Recensement de la population 2013](#)

L'unité de communication

